

22 SUBIDA LA CUMBRE



Cruz Roja Española

NP 1 / 23 | XXII Subida La Cumbre
Campeonato de Canarias de Montaña | Campeonato Provincial e Interinsular de Montaña

La Subida La Cumbre, próxima cita del Campeonato de Canarias de Montaña, abre inscripciones

24/7/2023

La Escudería Hierro Sur alza el telón de su prueba de montaña con la apertura de inscripciones desde hoy lunes. La próxima cita del Campeonato de Canarias de Montaña se disputará en el municipio de Frontera el sábado 2 de septiembre como una fecha clave en los campeonatos.

La Subida La Cumbre, en su edición número 22, se pone en marcha. La Escudería Hierro Sur activa un nuevo capítulo de una prueba de montaña que comenzó a disputarse hace 30 años, y es que en 1993 se escribió la primera página de una cita siempre esperada por los aficionados de la isla de El Hierro.

Hoy lunes, la próxima estación del Campeonato de Canarias de Montaña abre su periodo de inscripciones, un plazo que expirará el jueves 24 de agosto a las 14:00 h. La Escudería Hierro Sur ha propuesto unos derechos de inscripción de 220 euros para los que compitan en Velocidad y Fórmula-Rallye. Los que sigan algún trofeo o copa de ámbito FIASCT han de abonar 180 euros, al igual que los pilotos residentes en La Gomera, El Hierro o que compiten inscritos por la Escudería Hierro Sur. Los pilotos con estas características que participen con un turismo abonarán 150 euros. En regularidad sport, los derechos se han fijado en 120 euros, 90 en el caso de los gomeros, herreños y equipos inscritos por la escudería organizadora.

La Escudería Hierro Sur ha centrado toda la actividad de la subida en la jornada del sábado 2 de septiembre. Desde las 8:30 h, las instalaciones y alrededores de CIT El Hierro acogerán la entrega de documentación y las verificaciones técnicas. La carretera HI-1 se cerrará al tráfico a las 11:00 h, mientras que la manga de entrenamientos arrancará a las 12:30 h. Posteriormente, se disputarán dos ascensiones oficiales a un recorrido que mantiene sus 7,5 km de distancia. La entrega de trofeos tendrá lugar en la calle Tigaday del municipio de Frontera.

La Subida La Cumbre cuenta con el apoyo del Ayuntamiento de Frontera, Cabildo de El Hierro, CIT El Hierro, Naviera Armas, Condaca, La Tienda de Dolo, Atmósfera Port, Canaimo Motor, Itelsat – TecniSur, Supermercados Terencio, Sociedad Cooperativa del Campo Frontera, TransHierro, Cruz Alta Renting, Grúas Cuchi, Multitienda – Perfumería Frontera, Carpintería de Aluminio AluSan, Restaurante – Bar Sol de España, Tiemposonline.com, Protección Civil Frontera y Cruz Roja Española.

